

Édito

L'actualité de ce nouveau numéro de l'Essentiel montre que les lignes bougent petit à petit pour les personnes en situation de handicap, et ce au-delà de notre cadre associatif familial !

En témoignent les élections européennes et le vote ouvert pour la première fois à tous. En témoigne également le DuoDay, une opération de sensibilisation auprès du secteur économique et des entreprises, qui a pris de l'ampleur cette année.

Dans ce contexte, la thématique du Congrès de l'Unapei « Choisir sa voie et vivre sa vie » est tout à fait d'actualité.

Bonne lecture !



MOUVEMENT DU PERSONNEL

> Florence Pichol-Thievent est la nouvelle Responsable de site de l'Entreprise adaptée (EA) Artibois à Vaulx-en-Velin.

> Marie-Pierre Chavanne prendra les fonctions de Directrice du Foyer Le Verger (Caluire) à partir de juin.

Suivez toute notre actualité sur notre page Facebook @adapei69 !



Actualités

JOURNÉE DE SENSIBILISATION FESTIVE

Jeudi 23 mai de 11h à 17h - Place des Célestins (Lyon 2)

En marge du 59^e Congrès de l'Unapei qui aura lieu du 23 au 25 mai à Lyon, l'Unapei Auvergne-Rhône-Alpes propose au grand public une journée d'animations festives.

Au programme : 11h Batucada de l'IME L'Oiseau Blanc, 11h30 spectacle de piano, 11h45 Batucada de l'IME L'Oiseau Blanc, 12h - 14h Animation basket (Adapei 69), 14h Batucada de L'Oiseau Blanc, 14h30 Hip Hop, 15h Danse Les Comédies Musicales, 16h Danseur solo.

Sans oublier de nombreux stands qui proposeront des animations participatives : fresque graff, initiation au FALC, escrime, pétanque, parcours moteur sensoriel...

> Plus de renseignements sur cette journée : Facebook @unapeiara



DUODAY - Tremplin vers l'emploi !

Le DuoDay était organisé cette année le 16 mai. Durant cette journée, une personne en situation de handicap forme un binôme avec un professionnel du secteur privé ou public pour découvrir son activité, le temps d'une journée d'immersion dans l'univers professionnel.

Pour l'Adapei 69, une dizaine de travailleurs d'Esat ont participé à cette opération.

Lancement du DuoDay à l'Esat Jacques Chavent (Lyon 7)



Afin de lancer le DuoDay 2019 dans notre région, Mme Caroline Gadou, Sous-préfet de la région Auvergne-Rhône-Alpes, était présente à l'Esat Jacques Chavent le 30 avril, aux côtés de travailleurs en situation de handicap et de salariés d'entreprises de la région qui ont témoigné leur expérience passée et à venir pour cette nouvelle édition !



« DuoDay inversé »

Pour une inclusion toujours plus grande et pour mettre en valeur le travail de ses Esat, l'Adapei 69 a proposé à plusieurs de ses partenaires et acteurs institutionnels de participer à un « DuoDay inversé ».

Ainsi, Sandrine Chaix, Conseillère déléguée aux personnes handicapées pour la Région Auvergne-Rhône-Alpes, est venue découvrir les activités menées par les travailleurs de l'Esat La Courbaisse (Lyon 8).

> Retrouvez plus de photos sur notre page facebook @adapei69

> Plus d'informations sur le DuoDay : www.duoday.fr

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ADAPEI 69 - SAMEDI 15 JUIN 2019

De 9h30 à 12h30 à la salle Jean Carmet (Mornant)

Rendez-vous incontournable dans la vie de notre Association, l'Assemblée générale 2019 est l'occasion de faire le bilan de l'année écoulée. Une année 2018 particulière qui célébrait les 70 ans de l'Adapei 69.

L'Assemblée générale permettra également de faire un point d'étape sur la mise en œuvre du Projet associatif 2017-2022 de l'Adapei 69 et de se projeter sur les enjeux et actions à venir.

L'Assemblée générale sera précédée d'un accueil-café à partir de 9h et suivie d'un verre de l'amitié et d'un buffet convivial.

Nous vous attendons nombreux ! > Renseignements : 04 72 76 08 88





Agenda de l'Association

- | | |
|-----------|---|
| 23/25 mai | <p>59^e Congrès de l'Unapei
 À la Cité Centre des Congrès (Lyon 6)
 « Choisir ma voie et vivre ma vie : être accompagné pour mieux décider »
 > Renseignements : www.unapei.org</p> |
| 15 juin | <p>Assemblée générale de l'Adapei 69
 De 9h30 à 12h30 à la salle Jean Carmet de Mornant
 Suivie d'un buffet convivial.
 > Renseignements et réservation : cdeal@adapei69.fr</p> |
| 17 juin | <p>Entre PARENT(hèse)S
 À 12h30 au bar associatif de la MJC Monplaisir (Lyon 8)
 Se rencontrer entre parents pour discuter autour d'un pique-nique.
 N'hésitez pas à apporter un plat à partager !
 > Renseignements : 04 72 76 08 88 ou conseil@adapei69.fr</p> |
| 26 juin | <p>Conférence Autisme Rhône Lyon Métropole
 À partir de 18h30 au Palais du Travail (Villeurbanne)
 « Les aspects moteurs et sensoriels des personnes autistes »
 > Renseignements et réservation : regine.cutrone@free.fr</p> |



Agenda du réseau

- | | |
|-----------|---|
| 18 mai | <p>Assises des accidents de la vie par la région AuRA
 De 9h à 17h à l'Hôtel de Région (Lyon 2)
 > Renseignements : auvergnherhonealpes.fr/actualite/accidents_de_la_vie</p> |
| 20 mai | <p>Café des familles par le CCAS de St-Genis Laval
 À 20h à la médiathèque B612, Salle Saliste (Saint Genis Laval)
 « Les mesures de protection : curatelle, habilitation familiale ou tutelle »
 > Renseignements : 04 78 86 82 43</p> |
| 28 mai | <p>Soirée de lancement d'un film de sensibilisation sur la déficience intellectuelle par Défiscience
 De 18h30 à 20h15 à l'Amphithéâtre Rabelais Hôpital Femme-Mère-Enfant (Bron)
 > Renseignements et inscriptions : ghe.defiscience@chu-lyon.fr</p> |
| 18 juin | <p>Colloque et Trophées Lumière de l'Entreprise Inclusive
 À partir de 8h30 à l'Université Lumière Lyon 2 (Lyon 7)
 Colloque sur « Le handicap au cinéma : Images, Visages, Usages »
 > Renseignements et inscriptions : handicaptransmission@gmail.com</p> |
| 6 juillet | <p>Fest'Dif - Festival des différences
 À partir de 14h au parc des droits de l'Homme (Villeurbanne)
 Un grand espace de jeux accessibles à tous est mis en place par Ludiversité
 > Renseignements : www.festdif.com</p> |

ELECTIONS EUROPÉENNES 26 MAI : #CETTEFOISNOUSVOTONS



Les élections européennes du 26 mai prochain sont les premières élections où toutes les personnes déficientes intellectuelles pourront voter en France. L'Unapei lance une campagne de communication sur les réseaux sociaux pour faire connaître cette avancée.

Nous vous invitons à participer à cette campagne en nous envoyant vos photos ou vidéos de vos proches en train de voter, que nous relayerons sur la page facebook de l'Adapei 69 avec le mot clé #cettefoisnousvotons !

> Adressez vos photos / vidéos à communication@adapei69.fr

BALADES URBAINES SOLIDAIRES

Lundi 20 mai et jeudi 20 juin

La Ville de Lyon propose des balades urbaines solidaires aux personnes en situation de handicap en duo avec des agents de la ville de Lyon.

Les balades permettront de découvrir le patrimoine lyonnais et de sensibiliser les agents au handicap.

De l'Hôtel de Ville à la Place des Jacobins, découvrez les secrets de ces rues chargées d'histoire !

Départ des balades : 12h30

Durée : 1h30

Rendez vous : devant les grilles de l'Hôtel de Ville de Lyon

> Renseignements / inscriptions : souhila.omar@mairie-lyon.fr ou 04 26 99 65 85



CINÉ-MA DIFFÉRENCE

« Les Aristochats »

16 juin à 14h30

Cinéma Les Alizés (Bron)

Une séance adaptée pour les personnes en situation de handicap, encadrée par des bénévoles.

